

## COMPETICIONES

# Fórmula 1: Montmeló vuelve a abrirse al público y acogerá hasta mil espectadores

El circuito de Barcelona-Catalunya ha elaborado un nuevo protocolo de acceso en el que se prevé la presencia de mil abonados al recinto.

Palco23

3 may 2021 - 19:05



Montmeló volverá a tener público este año. La dirección del circuito catalán ha elaborado un nuevo protocolo de acceso que contempla que mil abonados del trazado podrán asistir el próximo fin de semana al Gran Premio de España de Fórmula 1, con un asiento preasignado, según ha informado el circuito de Barcelona-Catalunya en un comunicado.

Ante la flexibilización de las medidas vigentes para la contención de la epidemia del Covid-19, los abonados circuito (que superan los tres mil individuos), deberán apuntarse en un sorteo que se realizará ante notario.

“Tenemos la oportunidad de ser un ejemplo de deporte seguro y de ofrecer un escenario con plenas garantías; estamos muy satisfechos de poder hacer el primer paso adelante hacia la apertura gradual de nuestras instalaciones”, ha comentado Josep Lluís Santamaría, director general de Montmeló.

## **Mil abonados del circuito de Barcelona-Catalunya podrán ver la Fórmula 1 desde la tribuna inferior**

Los mil abonados del circuito podrán seguir el evento desde la parte baja de la tribuna de la recta principal. Las localidades, que serán asignadas de forma personal, tendrán un espacio frontal y lateral para asegurar la distancia de seguridad en todo momento.

El pasado 18 de abril, la Generalitat catalana dio marcha atrás en su decisión de admitir público en Montmeló y prohibió la entrada de público al evento automovilístico, que al ser una competición al aire libre en principio podía contar con un aforo del 50%.

Para poder acoger la carrera de Fórmula 1, el circuito debe pagar un canon de 22 millones de euros a Liberty Media, empresa propietaria de Fórmula One Group. Durante la renovación del contrato de Montmeló en el circuito, el trazado no logró en las negociaciones crear una salvaguarda para evitar el pago del canon si el Covid-19 impedía la asistencia de público en el gran premio.